
Tägliche BeatlesInfoMail 28.07.21: I want to tell you   ///   BEATLES: Vinyl-EP THE BEATLES LIVE IN MUNICH   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

THE BEATLES: 
Live in München auf Vinyl-EP 

Versenden wir gut verpackt als Brief (mit Deutscher Post). 
 

  
 

THE BEATLES: 
Vinyl-EP THE BEATLES LIVE IN MUNICH.   19,95 €  
 

Seite 1: Rock And Roll Music (Chuck Berry). Baby’s In Black (Lennon/McCartney); I Feel Fine 
(Lennon/McCartney). Seite 2: I Wanna Be Your Man (Lennon/McCartney); Yesterday (Lennon/McCartney); 
Nowhere Man (Lennon/McCartney); I’m Down (Lennon/McCartney). 
 

Beatles Museum: Dies sind alle Songs, die das ZDF-Fernsehen 1966 gesendet hat. Die anderen 
Songs hat das ZDF vernichtet. 
 

Pressetext (Übersetzung): Die Tournee der Beatles 1966 durch Deutschland, Japan, die Philippinen und die 
USA begann am Freitag, dem 24. Juni 1966, mit zwei Konzerten im Circus-Krone-Bau in München, 
Deutschland. Der TV-Sender „Zweite Deutsche Fernsehen“ („ZDF“) filmte das zweite Konzert und strahlte am 
Dienstag, den 5. Juli, einen fünfzehnminütigen Beitrag aus. Die Tournee wurde von der 
Unterhaltungszeitschrift „Bravo“ gesponsert und auf dem Programm standen auch Cliff Bennett and The Rebel 
Rousers, The Rattles und Peter and Gordon. Die Beatles spielten während der gesamten Tournee das gleichen 
elf Songs. Rock And Roll Music, She’s A Woman, If I Needed Someone, Day Tripper, Baby’s In Black, I 
Feel Fine, Yesterday, I Wanna Be Your Man, Nowhere Man, Paperback Writer and I’m Down, wobei sie 
gelegentlich Long Tall Sally (statt I’m Down) als letzten Song einfügten. 
 

Pressetext: The Beatles 1966 tour of Germany, Japan, the Philippines and the USA began on Friday 24th June 
1966 with two concerts at the Circus-Krone-Bau in Munich, Germany. TV station „Zweites Deutsches 
Fernsehen“ („ZDF“) filmed the second show, and aired a fifteen-minute segment on Tuesday 5th July. The tour 
was sponsored by the entertainment magazine „Bravo“ and also on the bill were Cliff Bennett & The Rebel 
Rousers, The Rattles, and Peter & Gordon. The Beatles performed the same eleven song set throughout the 
tour. Rock And Roll Music, She’s A Woman, If I Needed Someone, Day Tripper, Baby’s In Black, I Feel 
Fine, Yesterday, I Wanna Be Your Man, Nowhere Man, Paperback Writer and I’m Down, occasionally 
substituting Long Tall Sally (instead of I’m Down) as the final song. 
-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
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Das Beatles Museum ist wieder geöffnet - und kann völlig problemlos besucht werden. 
Der aktuelle Stand, wie er uns bekannt ist: 
 

Beatles Museum, Shop, Café und Außengastronomie: ohne Voranmeldung, kein Testnachweis / nur Maskenpflicht im Innenbereich. 
 

Öffnungszeiten (nach wie vor): Dienstag bis Sonntag und Feiertage, jeweils 10 bis 18 Uhr. Herzlich willkommen!!! 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

28. Juli - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
… und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum   ///   www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle 
 

Dienstag 28. Juli 1964: THE BEATLES: Zwei Konzerte in Stockholm, Schweden. 
 

Sonntag, 28. Juli 1968: THE BEATLES: Fotosession “Mad Day Out” in London. 
 

Mittwoch 28. Juli 1971: GEORGE HARRISON: Vinyl-Single BANGLA DESH, USA. 
 

Donnerstag 28. Juli 2005: PAUL McCARTNEY: Konzert in den Abbey Road Studios, London, Großbritannien 
 

Montag 28. Juli 2008: THE BEATLES: Spiel MONOPOLY - THE BEATLES' COLLECTORS EDITION, USA. 
-------------------- 

Aktuelle Veröffentlichungen (ab Anfang 2021)  
jeden Sonntag in der BeatlesWochenInfoMail. 
Diese kommen auch in die Auswahl für den BEATLES RELEASE AWARD 2019. 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
BEATLES-Magazin THINGS DEUTSCH:  
10 THINGS DEUTSCH: 40,00 € (inkl. Porto) / 20 THINGS DEUTSCH: 75 € (inkl. Porto) 
30 THINGS DEUTSCH: 105 € (inkl. Porto) / 50 THINGS DEUTSCH: 165 € (inkl. Porto) 
Um THINGS ausprobieren ist auch möglich: 5 THINGS DEUTSCH: 20,00 € (inkl. Porto) 
Es erscheinen ein oder zwei Hefte monatlich / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten /  
     deutschsprachig / Verlängerung nur nach Absprache. 
THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken  THINGS INFO   
 

Link: Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH  
Dann auf „okay“ klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen. 

Dann die Tasten „Strg“ und „F“ gleichzeitig drücken, 
dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben. 
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH:  
within Germany: 5 issues of THINGS ENGLISH: 22,50 € / 10 issues of THINGS ENGLISH: 45,00 € (including shipping) 
in all other countries: 5 issues of THINGS ENGLISH: 25,00 € / 10 issues of THINGS ENGLISH: 50,00 € (including wordwide shipping) 

-------------------- 

 

http://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle
mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/things-deutsch/the-beatles-5-things-hefte-nach-und-nach-jeweils-das-aktuelle/
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf

	Montag 28. Juli 2008: THE BEATLES: Spiel MONOPOLY - THE BEATLES' COLLECTORS EDITION, USA.

